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Briona primo comune
novarese della "Strada
del Riso Piemontese di
Qualità "

Briona  è  il  primo  comune
della provincia di Novara a
far  parte  delle  istituzioni
che partecipano alla Strada
del  Riso  Piemontese  di
Qualità.Un sodalizio di enti,
aziende e istituzioni che da
più di dieci anni è attivo nel
V e r c e l l e s e  p e r  l a
promozione del riso e della
cultura, non (continua)

Malpensa, Comitati locali:
"Senza riscontri la
sperimentazione deve
essere sospesa "

L 'Unione dei Comitati Alta
Valle  del  Ticino  (Comitato
“V ivere  a  Coarezza” ,
C o m i t a t o  “ V i v e r e  a
Golasecca”,  Comitato  dei
Cittadini di Varallo Pombia-
Aeroporto  di  Malpensa,
Comitato  Terri tor iale
Malpensa con sede a Lonate
Pozzolo), hanno diffuso una
nuova  nota  con  la  quale
(continua)

Superbonus, Confartigianato: "Il
Piemonte si gioca oltre 13.000
posti di lavoro "

Confartigianato  interviene
n u o v a m e n t e  s u l l a
situazione dopo la stretta al
Superbonus,  sottolineando
come il Piemonte, si giochi
oltre 13.000 posti di lavoro
diret t i  ne l le  medie  e
piccole  imprese  artigiane
delle  costruzioni.Con  il
recente

Decreto  Salva-conti,  che
riscrive le regole dei bonus
edilizi  il  governo  stringe
ancora i rubinetti: stop alla
cessione del credito e allo
sconto in fattura legati alle
vecchie  Cila  che  non  si
sono  tradotti  in  spesa,  in
quanto saranno

fermate retroattivamente le
Cila  presentate  prima  del
17 febbraio 2023, quando è
entrata in vigore la stretta
sulla cessione del credito e
lo  sconto  in  fattura.  In
pratica un ulteriore cambio
in corsa di una (continua)

Volley, Cristina Chirichella saluta Novara dopo 10 anni

Cristina Chirichella saluta
Novara e  la  Igor  Volley,
d o p o  1 0  a n n i .  L
'annuncio,  della  stessa
giocatrice  sui  social.  "In
queste ultime 10

stagioni, questa maglia è
stata  la  mia  seconda
pelle.Esprimo  la  mia
gratitudine senza trovare
l e  p a r o l e  a d a t t e
(cont inua)

Meteo, previsto
forte vento su
tutto il Piemonte
Forte vento per le prossime
ore in Piemonte. Lo prevede
il bollettino diffuso da Arpa,
s e c o n d o  i l  q u a l e  u n a
saccatura  discende  verso  l
'Europa  centrale,  associata
a  u n a  m a s s a  d  ' a r i a
decisamente fredda e a un
forte flusso da nordovest in
quota.  L  'interazione  del
flusso con la  catena alpina
d e t e r m i n e r à  e s t e s e
condizioni  di  foehn.  Lunedì
pomeriggio sono attesi venti
forti sui rilievi (continua)

Successo per CIBO e il
Mercato della Terra

delle Colline Novaresi -
foto e video

All 'Hospice di Arona
musicoterapia e

riflessologia plantare

Trova in vendita online
la sua bici rubata mesi

prima, una persona
denunciata
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Superbonus, Confartigianato: "Il Piemonte si gioca oltre
13.000 posti di lavoro "

C o n f a r t i g i a n a t o
interviene  nuovamente
sulla  situazione  dopo  la
stretta  al  Superbonus,
sottolineando  come  il
Piemonte,  si  giochi  oltre
13.000  posti  di  lavoro
diretti  nelle  medie  e
piccole imprese artigiane
delle  costruzioni.Con  il
recente  Decreto  Salva-
conti,  che  riscrive  le
regole dei bonus edilizi il
governo stringe ancora i
rub inet t i :  s top  a l la
cessione del credito e allo
sconto  in  fattura  legati
alle vecchie Cila che non
si sono tradotti in spesa,
i n  q u a n t o  s a r a n n o
fermate  retroattivamente
le  Cila  presentate  prima
del  17  febbraio  2023,
quando  è  entrata  in
vigore  la  stretta  sulla
cessione del  credito e lo
sconto  in  fattura.  In
prat ica  un  ulter iore
cambio  in  corsa  di  una
normativa che conta quasi
250 modifiche da maggio
2020 ad oggi. Coloro che,

pur potendo continuare a
godere del mantenimento
d e l l ’ o p z i o n e  p e r
sconto/cessione  per  gli
interventi coperti da CILA
a n t e c e d e n t e  a l  1 6
febbraio  2023,  potranno
ora,  con  il  nuovo  testo,
usufruirne  soltanto  se
dimostreranno  di  aver
realizzato anche in parte
gli interventi, sostenuto la
r e l a t i v a  s p e s a
documentata  da  fattura
emessa  entro  la  data  di
entrata  in  vigore  del
decreto. Con la stretta al
Superbonus il Piemonte si
giocano oltre 13mila posti
di  lavoro  diretti  nelle
medie  e  piccole  imprese
a r t i g i a n e  d e l l e
c o s t r u z i o n i .  M a  i l
conteggio  totale  delle
posizioni che rischiano di
dover fare i  conti con la
cassa  integrazione  e  la
perd i t a  de l  l avoro ,
potrebbe  aumentare
vertiginosamente  tra
d i r e t t i  e  i m p r e s e
collegate.  “Si  può  ben
immaginare - commenta

Enzo  Tanino,  Presidente
d i  Con fa r t i g i ana to
Imprese Piemonte Edilizia
-  come  questo  decreto
comporti  l ’ennesima
criticità  per  famiglie  ed
i m p r e s e ,  d i  f a t t o ,
e s c l u d e n d o l i  d a l l e
agevolazioni  con  i  lavori
i n  c o r s o .  U n  v e r o  e
proprio  dramma  quindi
per le imprese che, entro
la  data  di  entrata  in
v i g o r e  d e l  D L ,  n o n
avranno  fatturato  spese
per  lavori  già  eseguiti,
lasciando  i  contratti  in
balia  dei  contenziosi  che
ne deriveranno.  Un caso
t ipico  di  perdita  dei
benefici può essere quello
di  lavori  avviati  a  inizio
2024 sulla  base  di  Cilas
precedente al 16 febbraio
2023,  con  neanche  una
fattura  presentata  al  30
marzo 2024 per le opere
realizzate.” “Tutto questo
caos  di  normative  che
cambiano  continuamente
sta mettendo ko migliaia
di imprese e

committenti  che  hanno
l’unica  colpa  di  aver
legittimamente  utilizzato
e applicato le opportunità
offerte da una legge dello
Stato. Commenta Giorgio
Felici ,  Presidente  di
Confartigianato  Imprese
Piemonte - A loro va data
una  risposta  di  buon
senso che offra soluzioni
concrete e rispettose dei
l o r o  d i r i t t i ,
salvaguardando  accordi
contrattuali  già  conclusi.
Dobbiamo  smetterla  di
muoverci  a  stop and go,
c a m b i a n d o
continuamente  le  regole
del gioco e vanificando le
aspettative e gli sforzi di
cittadini  e  imprenditori.”
Confartigianato  auspica
che  il  Parlamento  possa
riportare  equilibrio  e
condizioni  di  c ivi l tà
giuridica rispetto a forme
di decretazione d’urgenza
che  spiazzano  i  cittadini
i n  b u o n a  f e d e ,
c a n c e l l a n d o
retroattivamente  norme
su  cui  si

era  basato  un  legittimo
affidamento. L’esperienza
del  superbonus  insegna
che  gl i  incentiv i  nel
settore  dell’edilizia  sono
un  potente  acceleratore
di  sviluppo  economico
visto  che,  anche  grazie
alla  loro  spinta,  tra  il
2019 e il  2023 il  settore
del le  costruzioni  ha
determinato  un  terzo
(33,1%) della crescita del
valore aggiunto e ha fatto
nascere 212.000 posti  di
lavoro.  Confartigianato  è
pronta  a  dare  il  proprio
contributo di proposte per
individuare  soluzioni
equilibrate e per costruire
strumenti  certi  e  stabili,
soprattutto in vista degli
obiettivi  indicati  dalla
Direttiva  europea  sulle
‘case  green’.  (c.s)



MARTEDÌ 16 APRILE 2024

 CRONACA  

Briona primo comune novarese
della "Strada del Riso Piemontese
di Qualità "

Briona è il primo comune della provincia di Novara a far
parte delle istituzioni che partecipano alla Strada del Riso
Piemontese  di  Qualità.Un  sodalizio  di  enti,  aziende  e
istituzioni che da più di dieci anni è attivo nel Vercellese per
la  promozione  del  riso  e  della  cultura,  non  solo
gastronomica, che ruota attorno a questo cereale. Nel 2023
la  decisione  della  Strada  del  Riso,  allora  Vercellese,  di
aprirsi anche alle altre aree risicole del Piemonte, con la
trasformazione  in  Strada  del  Riso  Piemontese.Dall
'amministrazione sottolineano: "Briona, con il suo territorio
agricolo che comprende molte aree vocate alla risicoltura,
ha deciso di impegnarsi con la Strada per la promozione del
riso  e  del  suo  patrimonio  di  comunità.  Una  strada  che
aiuterà  a  valorizzare  il  nostro  territorio,  ad  ampliare  gli
orizzonti, raccontando un sistema di vita unico al mondo,
attraverso la stagionalità della campagna e la rete di eventi
organizzati dalle molteplici realtà della Strada ".

 CRONACA  

Volley, Cristina Chirichella saluta
Novara dopo 10 anni
Cristina  Chirichella  saluta  Novara  e  la  Igor  Volley,  dopo  10  anni.  L
'annuncio, della stessa giocatrice sui social. "In queste ultime 10 stagioni,
questa maglia è stata la mia seconda pelle.Esprimo la mia gratitudine senza
trovare  le  parole  adatte  a  descrivere  appieno ciò  che  provo in  questo
momento.Eppure,  non è tristezza ciò che pervade il  mio animo, ma un
sincero  senso  di  felicità  e  riconoscenza  per  tutti  gli  anni  trascorsi
qui.Quando sono arrivata a Novara all’età di  20 anni,  ero una giovane
ragazza carica di aspirazioni, desiderosa di calcare i  campi di pallavolo
della Serie A.Ora, a 30 anni, mi preparo a intraprendere nuove strade,
trasformata  in  una  donna  matura,  arricchita  da  preziose  esperienze  e
ancora assetata di nuove sfide.Novara è diventata la mia seconda casa, un
luogo dove ho lasciato un pezzo del  mio cuore.Ringrazio di  cuore tutti
coloro che hanno reso possibile questo percorso straordinario, una vera e
propria crescita parallela alla società. Abbiamo vissuto insieme momenti di
gloria e difficoltà, ma abbiamo sempre guardato avanti con determinazione,
con l’obiettivo comune di raggiungere l’eccellenza.Anche se il momento del
distacco è giunto, serberò per sempre nel mio cuore ogni singolo istante
vissuto  qui,  ogni  lezione  appresa  e  ogni  persona  incontrata  lungo  il
cammino.  Alcuni  mi  hanno ispirato  con le  loro  qualità,  altri  mi  hanno
insegnato con i loro errori, contribuendo tutti a plasmare la persona che
sono oggi.I successi ottenuti sono stati numerosi e, sebbene la decisione di
lasciare sia stata difficile, sono pronta ad abbracciare una nuova sfida, una
nuova avventura che mi attende. Il cambiamento può intimorire, ma io sono
desiderosa di continuare a vivere appassionatamente ogni momento.Non
dimenticherò  mai  questa  città,  questa  società  e  tutte  le  persone
straordinarie che hanno incrociato il mio cammino in questi anni. Non sono
un’abile comunicatrice, come ben sanno coloro che mi conoscono, ma posso
esprimere  solo  un  sincero  e  profondo  “Grazie”  dal  profondo  del  mio
cuore.Per concludere come mi ha detto un mio caro amico “ Amicizia, gioia,
impegno, lealtà...questi li teniamo buoni anche per i prossimi 100 anni.”
Così la Igor Volley ha salutato il capitano: "10 non è solo un numero. 10
anni insieme, sempre con la stessa maglia. Una costante, mentre intorno è
cambiato tutto,  in  campo e fuori.  Sei  cambiata anche tu:  da ragazzina
desiderosa  di  sognare  sei  diventata  una donna realizzata,  un  punto  di
riferimento per tutti. Il bilancio di otto trofei in dieci anni (due alzati al
cielo  da  capitana)  è  riduttivo  per  spiegare  quello  che abbiamo vissuto
insieme. Ora è tempo di nuove strade, di nuove sfide. Ci rivediamo sul
campo, capitano, anche se divisi da una rete. Il sorriso, però, sarà quello di
sempre. GRAZIE CAPITANO ". Foto archivio News24 di Andrea Marangon





MARTEDÌ 16 APRILE 2024

 CRONACA  

Meteo, previsto forte vento su
tutto il Piemonte

Forte vento per le prossime ore in Piemonte. Lo prevede il bollettino diffuso
da Arpa, secondo il quale una saccatura discende verso l 'Europa centrale,
associata a una massa d 'aria decisamente fredda e a un forte flusso da
nordovest  in  quota.  L  'interazione  del  flusso  con  la  catena  alpina
determinerà estese condizioni di foehn. Lunedì pomeriggio sono attesi venti
forti sui rilievi e fino agli sbocchi vallivi, in estensione alle pianure martedi
e in ulteriore intensificazione. Attenuazione mercoledì.

Successo per CIBO e il Mercato della Terra
delle Colline Novaresi - foto e video
Un evento riuscitissimo, grazie alla splendida e calda giornata di sole, l
'affluenza è stata alta tutto il giorno, fino a sera. Stiamo parlando della
terza edizione di Cibo, la fiera del gusto organizzata dall 'Istituto Don Bosco
che con alunni e professori ha accolto nel proprio cortile tanti produttori
locali, di svariati prodotti, oltre agli stand delle associazioni del territorio
come la Cri, l 'Anffas, la Protezione civile e così via, ma anche la Polizia
locale e, novità di quest 'anno il primo Mercato della Terra delle Colline
Novaresi del presidio Slow Food Colline Novaresi di cui è presidente Luca
Platini. In mattinata la manifestazione è stata inaugurata dal sindaco Sergio
Bossi con l 'assessore Francesco Valsesia, l  'assessore regionale Matteo
Marnati e il consigliere provinciale Luigi Laterza e i rappresentanti degli
organizzatori.  Durante la  giornata si  sono intervallati  momenti  ludici  e
didattici,  come esibizioni canore di studenti, laboratori, interviste e una
"pompieropoli " per i più piccini. Infine uno spazio per lasciare il proprio
segno e una riflessione contro la violenza sulle donne.

 CRONACA  

All 'Hospice di Arona musicoterapia
e riflessologia plantare
“Per dare vita ai giorni… perché tu per noi sei importante sempre” è lo
slogan del progetto avviato dal 1° aprile 2024 nell’Hospice del Presidio
Sanitario Territoriale di Arona dell’Asl Novara dall’Associazione “Mimosa
amici del DH oncologico di Borgomanero-ODV” in collaborazione con la
Struttura  Semplice  a  valenza  dipartimentale  Cure  Palliative/Hospice
Terapia del dolore dell’Asl Novara, per promuovere con maggiore efficacia
il benessere bio-psico-fisico del paziente e migliorare la relazione di cura
con gli operatori.Lo scopo delle cure palliative è offrire la migliore qualità
di  vita possibile al  paziente che si  trova nella fase terminale della sua
storia, in quest’ottica le terapie complementari come la musicoterapia e la
riflessologia plantare svolgono un ruolo importante per i pazienti ricoverati
considerando la persona nella sua globalità. In Italia la musicoterapia e
stata inserita nelle Cure Palliative all’inizio degli anni 2000 e ha trovato una
graduale diffusione con l’apertura di nuovi Hospice, la richiesta di progetti
e l’inserimento del Musicoterapeuta in équipe.La musicoterapia può essere
proposta ai pazienti che manifestano difficolta ad esprimere e comunicare il
proprio  vissuto,  disagio  emotivo,  chiusura  e  isolamento,  sintomi  fisici
stressanti,  interesse/piacere  per  la  musica,  senso  di  solitudine  e  di
abbandono.All’incontro  possono  partecipare  anche  il  caregiver  o  il
familiare.A seconda delle condizioni cliniche, dei bisogni e degli interessi
dei  pazienti,  all’interno  degli  incontri  vengono  proposte  le  seguenti
esperienze:  •  esplorazione e  libera improvvisazione mediante strumenti
musicali facilmente manipolabili anche se il paziente e costretto a letto; •
composizione di  semplici  canzoni  per lasciare qualcosa di  se agli  altri,
anche dopo la propria morte, e per organizzare i propri pensieri in una
forma musicale; • ascolti di brani musicali proposti dal musicoterapeuta e/o
dal paziente.La riflessologia plantare può trovare spazio anche nell’ambito
della cure palliative e in Hospice con lo scopo di alleviare il dolore e lo
stress dei pazienti con un “tocco” di cura che può diventare una sorta di
“coccola  terapeutica”.  Si  utilizza  un  protocollo  specifico  per  i  malati
oncologici con lo scopo di indurre nel malato uno stato di rilassamento e di
calma; un accompagnamento mentale-psicologico allo scopo di alleggerire
la mente e donare al paziente un momento di evasione dai pensieri e dalle
paure della giornata.Non esistono controindicazioni in quanto stimolando il
punto  riflesso  sul  piede  l’informazione  che  arriva  al  cervello  viene
analizzata  e  poi  inviata  dallo  stesso  cervello  all’organo  o  apparato  di
riferimento. L’operatore mette in atto un riequilibrio del sistema fisiologico
ed emozionale.
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Malpensa,  Comitati  locali:  "Senza  riscontri  la
sperimentazione deve essere sospesa "

L  'Unione  dei  Comitati
Alta  Valle  del  Ticino
(Comitato  “Vivere  a
Coarezza”,  Comitato
“Vivere  a  Golasecca”,
Comitato dei  Cittadini  di
Varallo Pombia-Aeroporto
di  Malpensa,  Comitato
Territoriale Malpensa con
sede  a  Lonate  Pozzolo),
hanno diffuso una nuova
n o t a  c o n  l a  q u a l e
sottolineano come "senza
r i s c o n t r i  l a
sperimentazione  deve
essere  sospesa  ".Così  la
n o t a :  " A n c h e  c o n
l‘assemblea  di  Somma
Lombardo  è  confermata
l’opacità  dell’operazione
dell’impatto  acustico
dell’intorno  di  Malpensa.
La sequenza storica degli
interventi  a  tutela  della
p o p o l a z i o n e  è
significativa,  evidenzia
u n a  s i n g o l a r i t à
preoccupante.  Dopo  25
anni dal progetto HUB di
Malpensa 2000, solo il 17
apr i l e  2023  è  s t a ta
approvata  la  “Prima
Zonizzazione”

de l l ’ ae ropor to .  Un
riscontro che, peraltro, ha
avuto  un  parere  positivo
dai Sindaci  del  CUV che
f a n n o  p a r t e  d e l l a
C o m m i s s i o n e
Aeroportuale  (da  cui  il
Comune  di  Golasecca  è
e s c l u s o ) ,  c o n  u n
“bizzarro” raffronto con la
cosiddetta  zonizzazione
TUCANO  (integrata  nel
PGT  dei  Comuni  e  nel
Piano  d’Area)  del  tutto
irreale.  Incoerente  con
qualsiasi  operatività  mai
esistita  a  Malpensa.  I
Sindaci  del  CUV  hanno
comunque,  a  fronte  di
e v i d e n t i  l a c u n e
documentali  (database di
input,  dato  orografico,
numero  movimenti),  in
assenza di una Relazione
illustrativa  allegata,
hanno  approvato  la
“zonizzazione  2023”. La
s t e s s a  p r o p o s t a  d i
“ s p e r i m e n t a z i o n e ”
entrerà  in  vigore  senza
che  Sindaci  CUV,  ma
soprattutto  i  cittadini
coinvolti, abbiamo potuto

leggere  una  Relazione
illustrativa  allegata.  Due
Relazioni  illustrative  di
“zonizzazione  AEDT”
ignote, più volte richieste
d a i  c i t t a d i n i ,
indispensabili, ma sempre
sconosciute e/o dichiarate
non  disponibili.  Ma  su
q u a l i  d a t i  h a n n o
approvato i Sindaci CUV?
Qual i ,  f ra  l ’ a l t ro  le
competenze specifiche in
termini  d i  “model lo
matematico  AEDT”,  di
q u a l i  c o g n i z i o n e
algoritmiche dispongono i
Sindaci  CUV?  Sono  stati
assisti  da  professionisti
qualificati  in  materia  o
hanno  deliberato  sulla
singola mappa delle zone
A, B e C LVA? Pertanto,
non  riteniamo  possano
sussistere  due  diverse
modalità  di  misurazione,
come  invece  sembra.  La
stessa  “sperimentazione”
verificata  nel  periodo
semestra le  (ved i  l a
c o l l o c a z i o n e  d e l l a
centralina su Coarezza e

similari),  contraddice  la
registrazione  comparata
dei parametri di LVA. La
validazione,  infatti,  la
verifica  di  tollerabilità
d e l l a  m i s u r a z i o n e
fonometrica,  proposta
dalla “sperimentazione” è
vanificata  nella  stessa
proposta.  Può  avvenire
nei  tempi  previsti  per  il
calcolo  dell’LVA,  pari  ad
un  anno ,  co s ì  come
disciplinato  dal  D.M.
31/10/97 ?Il “pastrocchio”
propos to ,  somma  i l
“Tucano alla Zonizzazione
2023; la Sperimentazione
prossima  ventura,  in
assenza  di  “Relazioni
i l l u s t ra t i ve” ,  pone
interrogativi aggiuntivi se
associati  al  seguente
studio: “A  large-scale
va l ida t i on  s tudy  o f
aircraft  noise  modeling
for  a i rpor t  arr iva ls
Thomas C.Rindfleisch,1,a)
Juan J. Alonso,1 Donald C.
J a c k s o n , 1  B r i a n  C .
Munguia,1  and  Nicholas
W. Bowman2

1 D e p a r t m e n t  o f
A e r o n a u t i c s  a n d
Astronautics,  Stanford
University,  Stanford,
California  94305,  USA
2Instrument  F l ight
Software Group, NASA Jet
Propulsion  Laboratory,
Pasadena,  California
91011,  USA”.Nelle  23
pagine  del  documento
presentato  nel  marzo
2024 si legge: “Negli Stati
U n i t i ,  l ’ A v i a t i o n
Environmental  Design
Tool (AEDT) della Federal
Aviation Administration è
approvato  per  prevedere
gli  impatti  del  rumore  e
delle  emissioni  degli
a e r e i .  I l  r u o l o
fondamentale  di  AEDT
n e l l a  c o n f o r m i t à
n o r m a t i v a  e  n e l l a
valutazione  sull’impatto
ambientale  dell’aviazione
richiede  di  chiedersi
quanto siano accurate le
previsioni  sul  rumore.
S t u d i  p r e c e d e n t i
suggeriscono  che  le
previsioni  dell’AEDT
(continua  sul  sito)
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Trova in vendita online la sua bici rubata mesi
prima, una persona denunciata
Nella giornata di sabato 13
a p r i l e  u n  u o m o  h a
contattato  la  Centrale
Operativa  della  Questura
asserendo di  aver  trovato
i n  v e n d i t a  s u l  s i t o
“Subito.it”  una  bicicletta
d e l l a  q u a l e  a v e v a
regolarmente denunciato il
f u r t o  n e l l ’ o t t o b r e
2023.L’agente presente in
Centrale,  in  costante
contatto con il richiedente,
informava  un  equipaggio
sul  territorio  della  Polizia
di Stato - Squadra Volante,
in  modo  da  attendere  il
v e n d i t o r e  i n  p i a z z a
Garibaldi, presso il chiosco
edicola,  luogo  in  cui  il
richiedente  si  era  dato
appuntamento col contatto
f o r n i t o  s u l  s i t o  p e r
riacquistare  la  bicicletta.
.Una volta avvenuto

l’incontro  tra  le  parti  i
poliziotti, che osservavano
in lontananza la scena,  si
sono  poi  avvcinati  per
p r o c e d e r e
all’identificazione  dei
presenti.  La  bicicletta,
grazie  ad  un  particolare
artigianale ed al numero di
telaio,  veniva riconosciuto
con  assoluta  certezza  dal
richiedente.Il  venditore,
dal canto suo, asseriva di
avere  acquistato  tramite
Marketplace  la  bici  in
oggetto,  tuttavia  non
riusciva  a  dimostrarlo  né
attraverso la cronologia di
messaggi  né mostrando il
profilo  di  colui  che  gliela
aveva  fornita.Pertanto
l’uomo veniva deferito per
ricettazione  ed  informato
che sarebbero stati svolti

accertamenti  in  merito  a
quanto  occorso ,  anche
re la t ivamente  ad  a l t r i
eventuali  casi  analoghi.  La
bicicletta,  invece,  è  stata
res t i tu i ta  a l  l eg i t t imo
proprietario.

Badminton, i risultati del torneo svoltosi a
Pisano

Il torneo di singolare svoltosi
al PalaBadminton di Pisano ha
visto  per  la  prima  volta  la
presenza di atleti Under 10 e
loro sono stati  i  protagonisti
di questa

giornata  di  sport.  Partite
mo l to  equ i l i b ra te  con
prolungamento  al  terzo  set
per  definire  il  vincitore  la
dicono lunga sulla qualità dei
n o s t r i  g i o v a n i s s i m i
con tenden t i .

A vincere la categoria Pietro
Guidetti,  di Nebbiuno, classe
2015  che  s i  impone  su
Sebastiano  Miazzo  di  Pisano
ed Elia Genova di Nebbiuno a
chiudere il podio.Vittoria

sudatissima nella categoria
superiore  da  parte  di
Thomas  Caron  di  Meina,
vincitore  in  semifinale
verso Tommaso Garbaccio
di Massino Visconti con un
sudatissimo  25-23  e  in
finale con Paolo Arluna per
21-19/21-18  che  aveva
liquidato il fratello Michele
d i  P i s a n o  c o n  u n
a l t r e t t a n t o  t i r a t o
21-17.Nella  categoria
femminile  vittoria  senza
discussioni  della  giovane
Alice Genova di Nebbiuno
verso  Paola  Morosin  di
Nebbiuno.La  stagione
agonistica prosegue con la
s q u a d r a  a g o n i s t i c a
impegnata  nel  week  end
del  20-21  aprile  a  Sant
Angelo  Lodigiano  per  il
Challenge Federale  valido
per  acquisire  punteggi
nazionali.
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Sovazza, esposte reliquie di don Gnocchi

Nella giornata di venerdì
12 aprile, a Sovazza, c 'è
stata  l  'esposizione degli
scarponi  e  del  cappello
dell  'eroico  Cappellano
degli  Alpini,  don  Carlo
Gnocchi, in occasione del
70esimo di fondazione del
Gruppo Alpini-Sovazza

in  collaborazione  con  la
Parrocchia.Numerosa  la
presenza di autorità civili
e  r e l i g i o s e ,  d i
rappresentanti  dei  vari
gruppi alpini,  di cittadini
per onorare Don Gnocchi,
quale esempio di persona
che  vive  la  carità  come
fondamento  della  sua
es is tenza  e  con  una
profonda  fede  in  Cristo.
Molti sono gli scritti che il
B e a t o  C a r l o  h a
lasciato.Carlo  Gnocchi,
terzogenito  di  Enrico
Gnocchi,  marmista,  e
Clementina  Pasta,  sarta,
nasce a San Colombano al

Lambro, presso Lodi, il 25
ottobre  1902.  Rimasto
orfano del  padre all  'età
d i  c i n q u e  a n n i ,  s i
trasferisce  a  Milano  con
la madre e i due fratelli,
Mario e Andrea, che di lì
a  poco  moriranno  di
tubercolosi.Lui  muore  il
28  febbraio  1956  alla
c l in ica  Columbus  di
Milano,  dove  era  stato
ricoverato per una grave
f o r m a  d i
tumore.Trent’anni dopo la
morte di  don Gnocchi,  il
cardinale  Carlo  Maria
Martini,  arcivescovo  di
Milano,  ha  avviato  i l
processo  di

Canonizzazione  che  in
sede  d iocesana  s i  è
concluso  nel  1991.Nel
dicembre  del  2002  Papa
G i o v a n n i  P a o l o  I I ,
riconoscendone  l’eroicità
delle virtù, ha proclamato
d o n  C a r l o
Venerabile.Nell’inverno
d e l  2 0 0 4 ,  è  s t a t a
completata  l’istruttoria
supplementare diocesana,
chiusa  solennemente  dal
c a r d i n a l e  D i o n i g i
Tettamanzi.  Nel  gennaio
del 2009 Papa Benedetto
XVI ha firmato il decreto
che  attribuisce  a  don
Gnocchi  il  miracolo  che
ha visto

protagonista  Sperandio
A l d e n i ,  a r t i g i a n o
elettr ic ista  e  alpino
b e r g a m a s c o ,
i n c r e d i b i l m e n t e
sopravvissuto  a  una
m o r t a l e  s c a r i c a
elettrica.Il  25  ottobre  -
data di nascita - è anche il
giorno  della  memoria
liturgica  del  beato  Don
Carlo GnocchI



MARTEDÌ 16 APRILE 2024

 CRONACA  

Galliate,  amministrative  2024:  centrodestra
unito su Di Caprio

Centrodestra unito per le
amministrative a Galliate.
Una  nota  congiunta  di
A n g e l o  T r e d e n a r i
(coordinatore  provinciale
FdI) ,  Diego  Sozzani
(coordinatore  provinciale
FI)  e  Massimo  Giordano
(segretario  provinciale
Lega),  sottolinea  fiducia
a l  s indaco  uscente ,
C laudiano

Di Caprio. "Riteniamo che
Claudiano Di Caprio e la
sua giunta questi  cinque
anni  abbiano  svolto  un
ot t imo  lavoro  ne l la
gestione  amministrativa
della  città,  rimanendo
sempre attento ai bisogni
ed alle necessità dei suoi
concittadini,  ascoltandoli
c o s t a n t e m e n t e  e
intervenendo  sempre
tempestivamente  per
risolverle problematiche e
criticità. Questo profilo e
questo tratto di  costante
attenzione  alle  richieste
dei  cittadini,  questo  suo
stare sempre tra la gente
e per la

gente,  rimane  a  nostro
avviso  un  elemento  di
fondamentale  importanza
del suo operato e per tale
ragione il centrodestra ha
deciso  di  appoggiarlo  in
manierauni tar ia .  I I
prossimo  mandato  dovrà
essere  caratterizzato  da
un  rilancio  di  Galliate  e
del suo territorio rispetto
alle sfide che lo sviluppo
economico, l’agricoltura e
il terzo settore richiedono
e  per  le  quali  dovremo
essere  preparati.Avanti
allora  con  Claudiano  Di
Caprio  per  continuare
l’importante  lavoro

impostato su Galliate sia
per lo sviluppo territoriale
che per il benessere della
Comunità ", si legge nella
nota diffusa.Di Caprio ha
sottolineato:  "Grazie  alle
segreterie provinciali  per
avermi  dato  la  fiducia.
Abbiamo vissuto momenti
diff ici l i  e  l i  abbiamo
superati  tutti  insieme La
fiducia  nel  superare  le
s f i d e  e  a f f r o n t a r e
l ’ i n c e r t e z z a  c o n
determinazione  mi  ha
s i c u r a m e n t e
fortificatoGrazie  a  tutti  i
cittadini per l’importanza
della solidarietà e della

comunità. Sono ispirato e
determinato  a  lavorare
ins ieme  per  i l  bene
comune,  creando  un
ambiente  sempre  più
positivo  e  inclusivo  per
tutti.  Continuando  ad
ascoltare  le  necessità  di
tutti, stando tra i cittadini
e  lavorando  per  il  bene
della nostra meravigliosa
città "
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Successo per l 'evento “C’erano
a Cerano”
Successo per “C’erano a Cerano” l 'ennesima iniziativa di William Jonathan,
organizzatore di diversi raduni di successo e a larghissima partecipazione
di  mezzi  e  persone,  studiati  per  diffondere  la  passione  e  divertire  gli
appassionati.Il  "meetup  "  sperimentale,  come  lo  ha  battezzato  il  suo
ideatore,  ha  preso  vita  domenica  14  aprile  a  Cerano,  e  ha  visto  la
partecipazione di 80 automobili storiche, selezionate attentamente in 80
giorni e rigorosamente immatricolate negli anni 80. "II love 80s”, infatti, è
stato il fil rouge dell 'incontro che è stato raccontato, da subito, anche come
"il  primo  raduno  col  cuore  ".  I  partecipanti  erano  a  conoscenza  che
avrebbero dovuto superare una serie di challenge non semplici durante la
giornata, ma a nessuno era stata svelata la "prova " più importante e per la
quale tutti  si  sono tutti  presentati  vestiti  di rosso, come da indicazione
ricevute.Dopo  circa  un  'ora  e  mezzo  di  manovre  per  mezzi  e  persone
durante le prime ore del mattino, le immagini immortalate da un drone che
sorvolava su Piazzale Lavoratori, hanno svelato l 'arcano: è stata realizzata
con le  auto l  'enorme scritta  "I  love 80 "  dove,  però,  il  cuore è stato
letteralmente incarnato da tutti i presenti che si sono dovuti cimentare in
un 'attività inizialmente tanto oscura quanto complessa. Il risultato è stato
decisamente sorprendente e di innegabile impatto visivo. Subito dopo, gli
oltre 200 intervenuti provenienti da tutta Italia, ma anche da Francia e
Svizzera, sono stati accolti  dal Sindaco di Cerano e dall 'Assessore allo
Sport e alla Cultura e hanno potuto visitare le tante bellezze dello splendido
borgo di Cerano riconosciuto come “Luogo del cuore” dal FAI. "Il meetup,
nato come attività sperimentale, si è trasformato in una solida realtà " ha
fatto  sapere  il  Car  Influencer  William Jonathan,  instancabile  vulcanico
regista di questa spettacolare performance – “Far incontrare i piloti, prima
tra loro e poi con i loro mezzi, ha permesso un 'interazione alla massima
potenza dando vita ad una vera opera d 'arte su ruote e su piedi.”Si tratta
di un 'iniziativa che si può definire "phigital " e che è durata 80 giorni, con
numerose attività svoltesi sulle principali piattaforme online, e che si sono
completate con una messa alla prova in presenza, a partire dal dress code
rosso ai tempi scanditi a suon di megafono e risate esagerate per tutti,
nessuno escluso.L 'incontro, in cui tutti i mezzi sono stati premiati con 80
trofei recanti la scritta “C’erano a Cerano, io c’ero e la macchina più bella
era la mia” ha visto la partecipazione di tante vetture del Fiat Ritmo Club
Italia e del team Pian Piano Arriviamo. Tutti gli aspetti logistici e i rapporti
con le istituzioni sono stati curati e seguti dal direttivo del 500landia Club
di Vigevano, i cui soci hanno partecipato numerosi, con il Presidente Marco
Reggio con Andrea Gabetta e Riccardo Giotta. Federico Trovato e Simone
Bellanova, giovani (continua)
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Panza (Lega)-WiFi by Italia.it: bene
passo avanti nel digitale ma occorre
equità

ROMA – 16-04-2024- Il ministero del Turismo ha annunciato
l 'intervento "Wi-Fi by Italia.it ", un investimento poderoso
volto  a  potenziare  la  rete  di  accesso  wireless  nei  porti
turistici  di  maggior  rilevanza.  Senza  dubbio  un  'azione
lodevole,  che  mira  a  promuovere  la  digitalizzazione  del
settore  turistico.  Tuttavia,  come  osservatori  attenti,  non
possiamo  ignorare  che  l  'at tenzione  r iservata
esclusivamente ai  porti  turistici,  spesso già beneficiari  di
considerevoli investimenti e iniziative, potrebbe lasciare in
ombra  altre  realtà,  altrettanto  importanti,  come  le
montagne,  che  costituiscono  un  'area  del  nostro  Paese
spesso  trascurata  in  termini  di  connettività  e  non  meno
rilevanti dal punto di vista dello sviluppo e delle potenzialità
turistiche - dichiara l’europarlamentare Alessandro Panza,
responsabile delle politiche per le aree montane della Lega
e Consigliere per la Montagna del ministro per gli  Affari
Regionali Calderoli-. È incoraggiante notare che il governo
sia  consapevole  di  queste  disparità  e  stia  lavorando per
affrontarle – prosegue Panza - penso all 'iniziativa del vice-
premier  e  ministro  delle  Infrastrutture  Matteo  Salvini  di
interloquire  con  Elon  Musk  per  implementare  tecnologie
come Starlink nelle aree più remote; un segnale positivo di
impegno per colmare il divario digitale nel nostro Paese.È
cruciale, però, ricordare che un 'Italia digitalizzata non può
limitarsi  a  essere  tale  solo  nei  suoi  punti  turistici  più
rinomati o già sviluppati. Dobbiamo assicurarci che tutto il
Paese  sia  adeguatamente  connesso,  al  fine  di  evitare
ulteriori  divisioni  tra  regioni  e  regioni  per  garantire  un
'effettiva  equità  anche  nel  processo  di  digitalizzazione.In
conclusione,  applaudiamo  l  'iniziativa  del  ministro
Santanchè, ma invitiamo ad ampliare lo sguardo, affinché
ogni angolo del nostro bel Paese possa beneficiare appieno
dei progressi digitali in corso " conclude Panza in una nota.
(c.s)
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Oleggio  Magic  Basket,  sconfitta  ininfluente  a
Castelfiorentino

Nella settima giornata del
girone  Bronze  l’Oleggio
Magic Basket perde 90-81
contro Solettificio Manetti
Castelfiorentino.Sabato
prossimo,  20  apri le,
l’ultima  sfida  in  casa  e
della  stagione,  contro
S e r r a v a l l e .  P e r
l’occasione  l’orario  di
gioco sarà alle 18 in modo
tale da poter festeggiare
con i

t i fosi  al  termine.Per
Castelfiorentino in campo
Belli,  Delli  Carri,  Pucci,
Nepi e Corbinelli; per gli
Squali  Roveda,  Perez,
Giacomelli,  Sablich  e
Jovanovic.  Sablich  è  il
primo  a  forare  la  retina
da tre  (0-3)  e  gli  Squali
con Giacomelli  siglano il
primo vantaggio 2-5; Belli
manda avanti i suoi (6-5)
e  comincia  i l  punto  a
punto  f ino  al  17  pari
quando è ancora Sablich
a tirare dall’arco (17-20).
Corbinelli  fa  suonare  la
prima serena  in  perfetto
equilibrio  (24-24).  Zaites
manda  avant i  i  suo i
(28-24),  Giacomelli  tiene
le

distanze  ravvicinate
(30-28), poi è Corbinelli a
distanziare  gli  Squali
dall’arco  (35-28)  ed  è
Sampieri  dall’area  ad
accorciare  di  nuovo.  Gli
Squali si trovano a fare i
conti con tanti liberi che
non  vanno  a  buon  fine,
mentre  Castelfiorentino
corre  e  Pucci  da  quella
linea  fa  il  42-33.  Alla
sirena  è  49-38.Dopo
l’intervallo  i  padroni  di
casa  fissano  anche  la
doppia cifra di vantaggio
(54-41) che rimane fino al
58-45,  quando  è  il  duo
Giacomell i /Perez  ad
accorciare per il 58-50 e
con Perez  ai  liberi  è  un
parziale

di  0-6 che vale  il  58-52.
Scambi equilibrati con gli
Squali spesso a bisticciare
dalla lunetta e i toscani a
rimanere avanti (72-63). Il
quarto quarto è di per sé
in  totale  equilibrio  con
Castelfiorentino a godere
del  divario  costruito
prima. Gli Squali oscillano
fra la doppia e la singola
cifra  di  svantaggio  e
accorciano  all ’87-81
quando mancano poco più
di due minuti. Il  finale è
dei  padroni  d i  casa:
90-81.Solettificio  Manetti
Castelfiorentino - Oleggio
Magic  Basket:  90-81
(24-24;  25-14;  23-25;

18-18) Castelfiore
ntino:  Rosi  ne,  Lazzeri,
Corbinelli  12,  Pucci  15,
Viviani ne, Zaites 6, Scali
15,  Nepi  14,  Cantini,
Nanniperi,  Delli  Carri  4,
B e l l i  2 4 .  A l l .
Manetti.Oleggio:  Roveda
8,  Giacomelli  15,  Perez
17,  Boldrini,  Maviglia,
T e l e s c a ,  P i l o t t i  6 ,
Sampieri  6,  Borsani  6,
Sablich  12,  Temporali  2,
Jovanovic 9. All. Nalon.
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Avrai sempre la battuta pronta e questo affascinerà le persone
che ti circondano. In ambito affettivo, un piccolo bisticcio con la
partner ti  farà mettere in discussione il  vostro rapporto.  Un
consiglio: cerca di non drammatizzare!

Ti  sentirai  creativo e  pieno di  fantasia,  avrai  il  desiderio  di
condividere il  tuo stato d'animo con le  persone che ami.  In
ambito lavorativo, sarai stanco delle lunghe attese ma dovrai
avere ancora pazienza. In ambito affettivo, cercherai un po' di
libertà.

Cerca di non farti trascinare le questioni che non ti riguardano
da vicino e concentrati in altra direzione. In ambito lavorativo,
dovrai dimostrare le tue capacità e la tua forza di volontà e
ultimare  quello  che  hai  già  iniziato.  In  ambito  affettivo,
cercherai  di  attirare  l'attenzione  di  una  nuova  conoscenza
colmandola di elogi.

Avrai una forza d'animo veramente elevata che ti permetterà di
cambiare direzione al momento opportuno. In ambito lavorativo,
risulti  avere  una  visione  chiara  e  nulla  riuscirà  a  scalfirti,
neanche le critiche. In ambito affettivo, dovrai stare attento a
tirare troppo la corda... prima o poi si spezzerà!

Le  tue  idee  saranno  valide  e  molto  apprezzate  da  chi  ti
circonda.  In  ambito  lavorativo,  in  questa  fase  dovrai  fare
attenzione a non seguire tutti i tuoi impulsi. In ambito affettivo,
avrai modo di approfondire un argomento che ti sta molto a
cuore.

Dovrai evitare di essere scontroso nei confronti di chi cerca di
starti accanto e di aiutarti. In ambito lavorativo, niente potrà
turbare questa fase. In ambito affettivo, troverai le parole giuste
per rallegrare la persona amata.

In questa fase risulti essere un po' chiuso e non avrai voglia di
confidare i tuoi malesseri. In ambito lavorativo, dovrai fare di
tutto per migliorare il  tuo stato d'animo. In ambito affettivo,
dovrai evitare di decidere sempre tu.

Dovrai valutare con attenzione le tue scelte perché fra di esse
potrebbe  nascondersi  un'insidia.  In  ambito  lavorativo,  non
dovrai  lasciarti  vincere  dall'incertezza  perchè  il  percorso
intrapreso è quello giusto. In ambito affettivo, lei ti accuserà di
essere egocentrico; falle cambiare idea!

Guardati bene dal dire in giro quali sono i tuoi progetti, perché
qualcuno potrebbe essere più svelto ed appropriarsi delle tue
idee!  In  ambito  lavorativo,  sarai  molto  positivo  e  tutto  ti
sembrerà facile. In ambito affettivo, si prevedono delle novità in
famiglia.

Molti  eventi  positivi  ti  garantiranno  una  fase  felice  e
promettente. In ambito lavorativo, saprai districarti e riuscirai a
cogliere al volo le occasioni. In ambito affettivo, sarai pervaso
da una grande curiosità nei confronti della persona che ami.

Sarai molto raffinato e conquisterai l'attenzione delle persone
che ti circondano. In ambito lavorativo, il tuo ingegno ti aiuterà
in un compito difficile. In ambito affettivo, sarai corteggiato da
una nuova conoscenza.

Sarai molto disponibile verso gli altri ed avrai modo di costruire
nuovi  e  validi  rapporti  di  amicizia.  In  ambito  lavorativo,  si
prevedono degli avanzamenti professionali. In ambito affettivo,
un'amicizia ti dimostrerà i suoi sentimenti nei tuoi confronti.
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Vergano, incontro
amministrazione-cittadini
per possibile nuovo senso
unico

BORGOMANERO - 15-04-2024 - Come era già successo per
la  raccolta  differenziata  ed  altri  temi,  gli  amministratori
incontrano i cittadini. E ' in programma un incontro giovedì
18 aprile nella vecchia chiesa di Vergano che verterà sul
caldo argomento della possibile istituzione di un senso unico
in  via  Castello.L  'amministrazione  comunale  incontrerà  i
residenti  della  frazione  per  discutere  della  possibile
istituzione di  questo nuovo senso di  marcia su detta via,
ovvero  l  'arteria  principale  della  viabilità  verganese  che
attraversa l 'intera frazione. Sono tutti invitati a partecipare
per  ragionare  insieme  esponendo  proposte,  dubbi  e
perplessità.

Calcio svizzero, Lugano a
sei punti dalla vetta
Continua la marcia del Lugano, ora secondo a sei punti dalla
vetta. La squadra bianconera, dopo il pareggio di Winterthur
(2-2), si è imposta a Zurigo (1-0) contro il Grasshopers, con
un rigore di Celar. Nonostante alcune defezioni, il team di
Croci Torti è in serie positiva da otto turni ed ha superato in
classifica  il  Servette  ancora  sconfitto.  Ora  i  bianconeri
affronteranno in casa il Losanna, ultimo in classifica, sabato
sera alle 20,30. Il  Lugano ha 56 punti,  sei in meno dello
Young Boys, ma ci saranno i play off dopo i ticinesi potranno
puntare  al  titolo.  Il  Bellinzona,  in  b,  è  stato  sconfitto  di
misura a Thun ed ora venerdì 19 aprile avrà il match interno
con il Baden. Con un successo sarebbe in pratica salvo. Il
Lugano è in corsa anche per la Coppa Svizzera. il 27 sarà di
scena a Sion nella semifinale.Maurizio Robberto

 

Novara, il programma per le celebrazioni
del 25 aprile
Reso  noto  il  programma
per le celebrazioni del 25
a p r i l e  a  N o v a r a ,  i n
o c c a s i o n e  d e l  7 9 °
a n n i v e r s a r i o  d e l l a
Liberazione.Alle  9.45  in
v ia le  IV  Novembre  è
previsto  il  raduno  delle
A u t o r i t à  e  d e l l e
Rappresentanze,  cui
seguirà  la  deposizione
della corona al Monumento
ai Caduti e la partenza del
corteo accompagnato dalla
banda.Alle  10  in  Duomo
sarà  celebrata  la  Santa
Messa.A  seguire,  nel
Cortile  del  Broletto,  l
'omaggio  al  Monumento
dei  Caduti  della  Lotta  di
Liberazione, la deposizione
delle

corone  di  alloro,  i  saluti
delle  autorità.L  'orazione
ufficiale sarà a cura di Carlo
Greppi.




